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ANFRAGEBEANTWORTUNG 
betreffend die Schriftliche Anfrage der Abg. 

Gratzer und Kpllegen vom 17. März 1992, 
Zlo 2685/J-NR/l992 "tatsäcllU.che tätigkeit des 

Begutachtungsausschu~ses gern. § 22a des 
Bundes-Personalvertretungsgesetzes ,(PVG)" 

Ihre Fragen darf ich wie folgt beantworten: 

Zu Frage 1: 

2640'IAB 

1992 -05- 14 
zu 264'S"J 

"Wie viele Begutachtung~ausschüsse waren im Bundesministerium 
für öffentliche Wirtschaft und Verkehr aufgr.und des § 22a PVG 
eingerichtet?" 

Im Bereich des Bundesministeriums für öffentliche Wirtschaft 
und Verkehr waren 
in der Zentralleitung 4 

in der GD der PTV 7 

im Bundesamt für Zivilluftfahrt 5 
Begutachtungsausschüsse eingerichtet. 

Zu Frage 2: 

"Wie oft sind diese Begutachtungsausschüsse zusammengetreten'?" 

Diese Begutachtungsausschüsse sind 
in der Zentralleitung nicht. 
in der GD der PTV insgesamt 92-mal und 

im Bundesamt für Zivilluftfahrt dreimal 
zusammengetreten. 
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Zu Frage 3: 
llWie oft wurden Eignungsprüfungen von Begutachtungsausschüssen 
überwacht?" 

Im Bereich der Zentralleitung wurde.von einem vom Be
gutachtun~ssauschuß ermächtigten ~itglied einmal eine 
Eignungsprüfung überwacht. 

Im Bereich der GD der PTV wurden Eignungsprüfungen fallweise 

von Mitgliedern der Begutachtungsausschüsse beopachtet. 
Aufzeichnungen über die Anzahl dieser Beobachtung wurden keine 
·geführt. 

Im Bereich des Bundesamtes für Zivilluftfahrt wurden.vom Be
gutachtungsausschuß insgesamt 8 Eignungsprüfungen überwacht. 

Zu Frage 4: 

"In wie vielen Fällen wurde eine Stellungnahme des Begutach
tungsausschusses gern. § 22a Abs.4Z.2PVG abgegeben?" 

In allen Bereichen wurden keine Stellungnahmen der Begutach
tungsausschüsse abgegeben. 

wienl am .A'?>. Mai 1992 

De1Bundejm1nister 

J "-l' ) 
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